



NOTICIAS

Realizado el primer encuentro del Master en Bioética.

Por: Centro de Bioética Juan Pablo II

La Habana, Octubre 1, (15:40 GMT): El viernes 26 de octubre, en horas de la mañana, tuvo lugar el primer encuentro del actual curso de la Maestría en Bioética del Centro Juan Pablo II y la Universidad Católica de Valencia, con el objetivo de sostener un intercambio entre profesores y pasantes, así como aclarar las dudas planteadas por estos sobre los temas correspondientes a las dos primeras carpetas de la Unidad número uno. A dicho encuentro asistió la mayoría de los pasantes que residen en la ciudad de La Habana, los cuales participaron de forma muy activa en la discusión, cuya calidad valoraron positivamente. Al término de la actividad docente, todos consideraron conveniente -y solicitaron al claustro profesoral- la celebración de otro encuentro en el mes de noviembre, con objeto de revisar y discutir los temas correspondientes a las carpetas tres y cuatro ("Modelos éticos de referencia" y "Dignidad humana y libertad", respectivamente).

La matrícula total del actual curso de la Maestría, que dio comienzo el pasado 1º de octubre, es de 43 profesionales, de los cuales sólo tres están imposibilitados de asistir a los encuentros, por residir dos de ellos en la provincia de Guantánamo y una en la República del Uruguay.

Queda autorizada la reproducción parcial o total de los artículos publicados en esta revista, citando la fuente. Las opiniones de los autores son personales y no reflejan necesariamente las del Consejo de Redacción.

CENTRO DE BIOÉTICA JUAN PABLO II
Mayía Rodríguez # 804, esquina a Espadero, Municipio 10 de Octubre, Ciudad de La Habana. Cuba. C.P. 10500
Tel : (537)-6487463; Fax: (537)-6487462
info@cbioetica.org

<http://www.cbioetica.org>